
５月２３日　草取りを行いました

暑い中でしたが、実行委員会のメンバーが集まり、草取りを行いました。

今後も計画的に草取りや水やりを行い、ひまわりを育てていきます。

草が目立つようになりました。

暑い中がんばりました。

順調に育ちますように・・・


